

Bestürzt und traurig müssen wir von unserem Arbeitskollegen

Ruedi Rykenmann

Abschied nehmen.

Ein Unfall bei Holzereiarbeiten hat Ruedi aus unserem kleinen Team gerissen. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

So gern wir unsere Arbeit im Wald auch haben, die Kräfte der Natur bleiben gefährlich und sind manchmal unberechenbar.

Unsere Gedanken sind bei seinen Angehörigen und in unseren Erinnerungen wird Ruedi bei uns bleiben.

Deine Arbeitskollegen im Staatswald Hegi-Töss

Wir nehmen am 13. März Abschied, um 14.30 Uhr in der reformierten Kirche Kollbrunn